

旭日小綬章に竹内氏

岡本氏が旭日中綬章

春の叙勲

政府は29日、春の叙勲受章者を発表、発令した。鐵鋼関連では全日本特殊鋼流通協会会長を務めた竹内誠二。竹内ハガネ商行社長ほかが受章した。(非鐵関係者は10面)



岡本氏



竹内誠二氏



小松氏



竹内夏美氏

たびは、はからずも旭日中綬章の榮に浴し身に余る光栄でござります。これもひとえにお客さま、諸先輩をはじめ関係業界の皆さまからのお長年にわたるご指導、ご鞭撻の賜物と心より感謝申し上げます。常に支えてくれた社員の皆さんにも深く感謝しております。会社の業容拡大と金属加工店代表取締役。元全国管工事業協同組合連合会副会長(70)▽友近安。友近工務事務部長(80)

▽竹内誠一。元全日特種鋼流通協会会长(70)▽坂口康一。近江鍛冶社長(73)▽伊藤豪。愛知県鍛冶業者(73)▽小松節子。元小松ばね工業社長(77)▽残間順雄。残間金

喜びの言葉

物産社長(90)▽平島治。元大成建設社長。元日本建設業団体連合会会长(85)

長を務めた竹内誠一。竹内ハガネ商行社長ほかが受章した。(非鐵関係者は10面)

旭日大綬章

▽熊谷直彦。元三井物産社長(90)▽平島治。元大成建設社長。元日本建設業団体連合会会长(85)

旭日中綬章

▽岡本満夫。アマダホーリティイングス会長兼CEO(73)▽【旭日小綬章】▽竹内誠一。元全日特種鋼流通協会会长(70)▽坂口康一。近江鍛冶社長(73)▽伊藤豪。愛知県鍛冶業者(73)▽小松節子。元小松ばね工業社長(77)▽残間順雄。残間金

▽【旭日重光章】▽錢高善雄。錢高組会長。元全國建設業協会会長(73)

▽【旭日中綬章】▽岡本満夫。アマダホーリティイングス会長兼CEO(73)▽【旭日小綬章】▽竹内誠一。元全日特種鋼流通協会会长(70)▽坂口康一。近江鍛冶社長(73)▽伊藤豪。愛知県鍛冶業者(73)▽小松節子。元小松ばね工業社長(77)▽残間順雄。残間金

▽【瑞宝双光章】▽千葉健吉。元東北大学金属材料研究所事務部長(80)

▽【瑞宝單光章】▽竹内夏美。大同マシナリーメンテナンス営業部営業室主任技師(63)▽鈴木勝。原田鉄筋職長(55)▽岡本満夫氏=この

▽【瑞宝中綬章】▽足立芳寛。元工業技術院総務部技術委議官(70)

▽【瑞宝重光章】▽林康夫。元中小企業庁長官(74)

▽【瑞宝單光章】▽足立芳寛。元中小企業庁長官(74)

たびは、はからずも旭日中綬章の榮に浴し身に余る光栄でござります。これもひとえにお客さま、諸先輩をはじめ関係業界の皆さまからのお長年にわたるご指導、ご鞭撻の賜物と心より感謝申し上げます。常に支えてくれた社員の皆さんにも深く感謝しております。会社の業容拡大と金属加工店代表取締役。元全国管工事業協同組合連合会副会長(70)▽友近安。友近工務事務部長(80)

▽竹内誠一氏=私はお役に立てるよう微力を尽くす所存です。▽竹内誠一氏=私はお役に立てるよう微力を尽くす所存です。この榮誉を励みに産業、社会のお役に立てるよう微力を尽くす所存です。

4月9日に古希を迎えたこと。4月9日に古希を迎えたことを励みに産業、社会のお役に立てるよう微力を尽くす所存です。

印象としては非常に驚いております。恩いがけない勲章をいただいておりました。この榮誉を励みに、今後も微力ながら社会のお役に立てるよう努めて参りたいと存じます。

私自身の今後の目標といたしましては、小

ることができました。昭和の日の春の叙勲で旭日小綬章を受章し、光榮に存じます。平成20年6月から平成26年6月まで全日本特殊鋼流通協会の会長をつとめ、この間の功績が認められたと考えており

ます。振返れば、この間の功績は、ひとえに会員の皆様の活発な活動によるものであり、そのことが協会の評価につながったと思いまして。会員の皆様に心より感謝申し上げます。安心しています。▽残間順雄氏=本当に嬉しいことです。当社は小さな会社ですが、一生懸命やってきたことに目を向けて頂いたことに感動を受けた。地方においては少子化を防ぐことが最大の課題で、当社におけたところに目を向けて頂いた。地元においては地法人も製造現場および経営の改善が進み、いい方向に進んでおり

子の久見取締役に任せているインドネシア現

と存じます。また、息